

Chères étudiantes,

Chers étudiants,

Étudiant à la TELUQ depuis 2015. Je poursuis actuellement mon Baccalauréat en administration, concentration en gestion des ressources humaines et je compte assurément poursuivre au deuxième cycle dans un futur proche.

Je vous informe, par la présente, de mon intention de briguer le poste de président de l'association des étudiants et étudiantes de la TELUQ (AETELUQ) lors de cette élection qui aura lieu à l'assemblée générale annuelle du 24 janvier 2018. Représentant sur le comité de programme en ressources humaines de la TELUQ et votre représentant universitaire au sein de l'Ordre des CRHA, je m'engage en tant que président du conseil d'administration à véhiculer les valeurs des étudiant(e)s de la TELUQ, maintenir une bonne liaison entre les instances, transmettre les informations aux membres de façon régulière et défendre vos droits et intérêts en toutes circonstances. Mes principaux objectifs sont d'assurer une transparence exemplaire auprès des membres ainsi qu'une amélioration de la communication entre l'association, ses membres et ses multiples partenaires, toujours dans le meilleur intérêt des étudiantes et étudiants de la TELUQ.

Je vous invite, au cours de la prochaine période électorale, à vous interroger sur ces questions : Qu'est-ce que l'association peut m'apporter de plus ? De quels moyens disposons-nous et comment y parvenir ?

Il me fera un immense plaisir d'échanger avec vous, comme je l'ai toujours fait, dans les prochaines semaines sur des sujets qui vous touchent et qui sont importants pour vous. N'oubliez pas que vous avez le droit de participer activement dans le processus démocratique de votre association !

Au plaisir,

Didier Maletto-Rock